

Fraktionsvorsitzender Schellberg führt aus, dass es der UWG-Fraktion mit dem Antrag nicht um eine generelle Änderung der Hauptsatzung gehe, vielmehr halte seine Fraktion eine Einwohnerversammlung, wie sie in der Hauptsatzung vorgesehen sei, zum Thema Stärkungspakt für erforderlich.

Herr Coroly weist darauf hin, dass ein entsprechender Antrag der CDU-Fraktion in der letzten Ratssitzung erörtert, jedoch nicht zur Abstimmung gebracht wurde. Von daher schließe sich die CDU-Fraktion dem Antrag an.

Nach ausführlicher Erörterung fasst der Rat den nachfolgenden Beschluss.